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Anfrage 
Herr Uwe Schenke 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Theaterfinanzierung 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Nach derzeit vorliegenden Informationen ist die zukünftige Theaterfinanzierung für die Stadt 
Eisenach bislang noch unklar. Nicht nur die Kultureinrichtung selbst braucht verlässliche 
Informationen über die finanzielle Ausstattung in den nächsten Jahren, auch die Bürgerinnen 
und Bürger haben einen Anspruch darauf, zeitnah zu erfahren, in welcher Weise der 
künstlerische Betrieb des Hauses in den nächsten Jahren finanziell fortgeführt wird. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Gibt es bislang ein Angebot des Landes zur Finanzierung des Theaters in Eisenach? 

Wenn ja, wann ist mit einem Vertragsabschluss zu rechnen? 
2. Wann wird der Stadtrat informiert und die Theaterfinanzierung im Stadtrat behandelt? 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
Stadtratsmitglied 

 

 


